Christiane B.

9 Mars 2017

Ile, était une fois

Légende

Depuis de longues années l'île est réputée pour les milliers de fleurs en papier que réalisent les habitants pendant l'hiver et qui servent à décorer les chars de tous les carnavals de la région et même plus loin.

On raconte que la première fleur a été réalisée avec un papier de bonbon, par une jeune fille du nom de Flore.

Un bonbon, seule douceur que pouvaient s'offrir les gens.

Quel miracle! - croquer un bonbon n'étant plus un péché mais une œuvre de bienfaisance, les habitants en consommèrent toujours plus, donnant vie à ces délicates fleurs qui firent la renommée de l'île.